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El alcalde de San Fernando de Henares, Javier Corpa; continúa  exigiendo soluciones inmediatas a la grave situación de las viviendas  afectadas por la línea 7B de Metro, y esta mañana, está entrando en  contacto con los/as portavoces de los grupos políticos integrantes de la  Asamblea de Madrid con el objetivo de dar traslado de esta preocupante  problemática y armar un frente común de apoyo a los/as vecinos/as. “Es  una situación insostenible y necesitamos del máximo consenso, porque  esto va más allá de siglas y colores, estamos hablando de la seguridad  de estas familias, y es prioritaria una solución inmediata por parte de  la Comunidad de Madrid”, indicó el regidor.

Recordar que Corpa ya ha remitido varias cartas a la presidenta  autonómica exigiendo actuación inminiente e instando a la aludida a  visitar la zona. Además, el mandatario local participará esta tarde en  la Asamblea Vecinal que tendrá lugar a las 19 horas en el Salón de  Plenos de la Casa Consistorial, un encuentro convocado por la Plataforma  de Afectados por Metro. Durante la citada reunión se expondrá a los/as  vecinos/as una batería de medidas más contundentes con el objetivo de  hacer llegar este urgente reclamo a la presidenta del Ejecutivo  regional, única administración competente en el suburbano.

El PSOE de San Fernando de Henares trabaja con todas las herramientas  posibles para que el Gobierno de Ayuso de una solución definitiva y  urgente a las viviendas afectadas por las obras de la Línea 7B de Metro  en San Fernando de Henares.

La portavoz socialista en la Asamblea, Hana  Jalloul, ha trasladado a la presidenta de la región, Isabel Díaz Ayuso,  la situación “insoportable” que están padeciendo los vecinos/as debido a  las grietas de sus casas ocasionadas por las afecciones de la Línea 7B  de Metro, tras visitar el domingo la situación de las viviendas  afectadas.

“Hemos escuchado los lamentos de los vecinos; la situación es muy  peligrosa”, ha indicado Jalloul; “Después de la visita que realizamos el  domingo a las viviendas, le hemos pedido a la presidenta que venga a la  ciudad a ver la situación y que se tomen medidas inmediatas con los  vecinos”, ha insistido tras una reunión de alcaldes y alcaldesas junto  con la portavoz del grupo parlamentaria celebrada en San Fernando de  Henares en el día de ayer.

El alcalde socialista, Javier Corpa, ha insistido en que el  Ayuntamiento va a seguir insistiendo para que nos reciba la presidenta  de la Comunidad de Madrid. Para conocer la gravedad del asunto, es  necesario verlo in situ. Pedimos a la Presidenta Ayuso que venga a San  Fernando de Henares a ver, de primera mano, el más que preocupante  estado en el que se encuentran las viviendas afectadas por Metro.

El alcalde se ha puesto en contacto con todos los  grupos parlamentarios de la Asamblea de Madrid para trasladar la  gravedad de las viviendas afectadas por Metro y buscar todos los apoyos  posibles para que la Comunidad de Madrid de una solución definitiva y  urgente a esta grave problemática.

“Es una situación insostenible y necesitamos del máximo consenso,  porque esto va más allá de siglas y colores, estamos hablando de la  seguridad de estas familias, y es prioritaria una solución inmediata por  parte de la Comunidad de Madrid”, indicó el regidor.

“Creemos que antes de iniciar las obras de rehabilitación estos  vecinos deben ser realojados, necesitamos que la Comunidad de Madrid  actúe de manera inmediata” remarca el máximo edil de la ciudad.

Desde hace más de 13 años las vecinas y vecinos de esta ciudad vienen  denunciando las grietas aparecidas en edificios, viviendas, locales y  edificios públicos, suponiendo en muchos casos el abandono por parte de  la Comunidad de Madrid de sus obligaciones para con las personas  afectadas.

A día de hoy hay muchas viviendas que están en una situación muy  grave y con un gran riesgo. Algunas viviendas han tenido que ser  desalojadas y es preocupante la situación de otras. Nuestras vecinas y  vecinos tienen miedo y están muy asustados/as porque las grietas van a  más y la Comunidad de Madrid no pone remedio. Tienen las paredes, el  suelo y el techo con enormes grietas y temen que se les pueda caer  encima, suponiendo un máximo riesgo para su salud y sus vidas. El suelo  de sus casas  se desplaza y muchas puertas se encajan y no abren bien.  Cada vez hay más daños en las casas, se caen los baldosines, las ventanas se descuadran y no encajan, se rajan las paredes. Hay vecinos/as que han abandonado sus viviendas y los que siguen tienen  miedo de que un día se les caiga la casa encima. Hay que sumar que  además de afectar a los vecinos y vecinas que residen en las viviendas  afectadas, hay negocios que tienen que cerrar su actividad económica.

El no afrontar una resolución a esta cuestión, ha derivado en que  nuestra ciudad pierda servicios públicos del complejo “el Pilar” puesto  que ha creado daños en edificios que prestan servicios a la ciudadanía y se han desalojado, trasladando éstos a otras ubicaciones. Esta situación es completamente insostenible, las vecinas y  vecinos necesitan ver una respuesta definitiva a esta problemática tan  grave. Es necesaria una solución integral con una solución definitiva, y  no pequeños “parches”.

Desde el PSOE de San Fernando de Henares exigimos al Gobierno de la  Comunidad de Madrid, presidido por Ayuso, que deje de mirar para otro  lado y afronte la situación, dando una solución definitiva y urgente a  una problemática histórica que en las últimas fechas se está agravando,  aumentando los perjuicios que padecen desde hace años las vecinas y  vecinas afectados por las obras de la Línea 7b de Metro. Una situación  que generó el gobierno presidido por Esperanza Aguirre al intentar  realizar unas obras de ampliación de Metro, sin realizar  los estudios  pertinentes, únicamente preocupados en que fuesen inauguradas por ella  misma las nuevas estaciones antes de las elecciones autonómicas, sin  tener en cuenta los graves problemas que esta gestión negligente podía  ocasionar a muchas vecinas y vecinos de nuestra ciudad. Y sus  consecuencias, a día de hoy se sufren por muchas vecinas y vecinos.
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